

Bulletin d'informations

Quelques nouvelles de la Chaire

Collaboration avec l'Institut allemand d'évaluation du développement

Au cours de l'automne 2024, la Chaire a signé un accord de partenariat prometteur avec DEval, l'Institut allemand d'évaluation du développement (2024deux partenaires 2026). Les travailler conjointement au recensement de la littérature sur les attitudes du public envers l'aide extérieure. Cette étude a pour but de brosser un portrait précis des différentes attitudes observées envers les politiques de développement, coopération au développement et le développement durable en Allemagne, au Canada dans le monde. et Nous identifier, évaluer prévoyons synthétiser la littérature existante dans le domaine des attitudes envers l'aide extérieure (à savoir toute étude quantitative ayant recours des méthodes d'analyse expérimentales et observationnelles). Les résultats de cette étude devraient nous fournir l'une des premières méta-analyses d'envergure dans le domaine de la politique de développement, permettant ainsi d'informer et d'améliorer l'élaboration des politiques ainsi que la communication aux citoyens et aux médias.

Protocole d'accord avec l'Université Flinders

En décembre 2024, la Chaire a signé un Protocole d'accord avec le Centre Jeff Bleich sur la Démocratie et les **Technologies** perturbatrices de l'Université Flinders. Cet accord va permettre à l'un de nos étudiants au doctorat de travailler pendant deux mois avec Rodrigo Praino, le Directeur du Centre Bleich, sur un projet de recherche commun. Cette initiative annuelle est





entièrement financée par l'Université Au-delà Flinders. de cet universitaire; l'accord prévoit également une coopération de recherche étroite dans le domaine de la promotion de la démocratie et de la dés/mésinformation électorale. Les deux partenaires à cet accord s'engagent également à travailler de concert pour postuler à une demande de financement internationale à grande échelle. Si vous souhaitez découvrir le Centre Bleich, veuillez suivre le lien suivant:

https://www.flinders.edu.au/jeff-bleichcentre

Atelier annuel/ Conférence

La Chaire a organisé un atelier de deux jours sur le thème de l'insatisfaction démocratique qui a rassemblé des chercheurs venus du Canada, du Chili, de la République tchèque, des États-Unis et de la Suède. Les participants ont présenté leurs recherches sur les causes et conséquences de l'insatisfaction démocratique. Les articles issus de cet atelier seront publiés dans un volume édité auprès de Springer Nature.

Soirée événementielle avec Thomas Hicks, Commissaire américain aux élections

Le 15 janvier dernier, la Chaire a eu plaisir d'accueillir Thomas l'immense Hicks, le Commissaire américain aux élections, pour une discussion sur les élections américaines de 2024 et les interférences étrangères. L'événement a rencontré un succès retentissant en rassemblant plus de 180 personnes à l'Université d'Ottawa ainsi que plus de 150 personnes en ligne. Étudiant.e.s, agences gouvernementales et grand public ont grandement bénéficié tous des connaissances de M. Hicks. Si vous n'avez pu vous joindre à nous et souhaitez visionner l'enregistrement, veuillez suivre le lien suivant : https://lnkd.in/eKAdrtBx

Levée de fonds du temps des fêtes de KAS

La Chaire a organisé une levée de fonds/tombola lors de la saison des fêtes afin d'aider à l'amélioration de la sécurité alimentaire sur le campus. Grâce aux nombreux dons reçus lors de cette initiative, nous avons pu récolter 550\$. Nous tenons à remercier tous étudiant.e.s; professeur.e.s et membres de la communauté qui ont participé et fait un don. Nous souhaitons également remercier nos commanditaires qui ont généreusement contribué à la tombola en offrant plusieurs prix : LevelOne, cinéma Bytowne et Odd Bunch. Enfin, nous tenons à exprimer notre gratitude envers deux étudiantes au doctorat de la Chair, Kamila Kolodziejczyk et Engi Abou-El-Kheir, sans qui cette levée de fonds n'aurait pas eu lieu.

Accomplissements

Daniel Stockemer a été nommé en tant que nouveau membre à la Liste mondiale des experts du Conseil scientifique international (ISC) en novembre 2024.

Nouvelles publications (Septembre 2024-janvier 2025)

Stockemer, D., & Bordeleau, J. N. (2024). Conspiracy theories and their believers in an era of misinformation. Harvard Kennedy School Misinformation Review, 5(6).

Stockemer, D., & Bordeleau, J. N. (2024). Understanding climate change conspiracy beliefs: A comparative





outlook. Harvard Kennedy School Misinformation Review, 5(6).

Stockemer, D., & Kolodziejczyk, K. (2024). Introducing the World Age Representation in Cabinet (WARC) Dataset. Representation, 1-13.

Snagovsky, F., & Stockemer, D. (2024). Does it matter how we measure conspiracy beliefs? A test of three measurement approaches. Social Science Quarterly.

Bordeleau, J. N., & Stockemer, D. (2024). On the relationship between age and conspiracy beliefs. Political Psychology.

Événements à venir

La Chaire coorganisera les 25 et 26 septembre prochains, avec le Centre des études européennes (Jean Monnet Centre of Excellence), à l'Université Carleton, une conférence intitulée « les populistes au pouvoir compromettent-ils la démocratie libérale ? » Pour plus d'informations à ce suiet et/ou pour soumettre une présentation, veuillez suivre le lien suivant

https://carleton.ca/ces/2024/call-forpapers-research-workshop-on-populistsin-power, ou contacter la Chaire à dstockem@uottawa.ca

